



WOHNHAUS Y1, FRANKREICH

Bauherr Client
privat

Architektur Architecture
Werner Sobek, Stuttgart

Realisierungsdatum Year of realisation
2013

Produkte Products
Modul Q 36, Whisky Soda Bollard

Einsatzbereiche Fields of use
Wohnen, Erschließen, Außenbereich

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception

Im französischen Massif Central steht mit einem phantastischen Ausblick das Niedrigenergie-Wohnhaus Y1, das in der Dunkelheit weithin leuchtet. Der Stuttgarter Architekt Werner Sobek hat es behutsam in eine ehemalige Sandgrube integriert. Bei der Lichtplanung für das transparente Obergeschoss fiel die Entscheidung auf die reduzierten LED-Leuchten von Nimbus. Sie kamen dem Wunsch von Architekt und Bauherren entgegen, eine hohe technische Qualität mit einer exzellenten Gestaltungsqualität zu verbinden. Architekt Sobek schlug Modul Q 36 zur durchgängigen Beleuchtung des gesamten Hauses vor; im Außenbereich fiel die Wahl auf die Pollerleuchte Whisky Soda LED Bollard.

A transparent residence that shines far into the distance and commands a fantastic view of extinct volcanic cones has been built in the Massif Central in France. Known as Y1 for short, the building is a low-energy home that has been carefully integrated into a former sand quarry by the Stuttgart architect Werner Sobek. The lighting design features Nimbus's reduced LED luminaires. These are able to fulfil the wish of both the architect and the client for a combination of high technical quality and excellent design quality. Sobek suggested Modul Q 36 for consistent lighting of the entire house; the Whisky Soda LED bollard was chosen for the exterior.



nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group Gmbh Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com